



2024. 1. 5

2024. Diamante Osaka

New Year Enjoy Football 報告



文責 松田篤人

新年 1 月 3 日、New Year Enjoy Football を開催しました。雨の心配がありましたが、午前中は、暖かく良いお天気で、午後から少し小雨に降られたものの無事に終了することが出来ました。今年も良い 1 年のスタートがきれました！

この歴史は、松田が山直中学校に赴任した 28 歳の時より、初蹴りとして始まり、山直中学校サッカー部、山直 FCJ、山直スポーツクラブ、スポーツクラブディアマンテ (Diamante Osaka) と 34 年の時を刻んできました。



選手、コーチ、新年の抱負を語る！

今年は、キッズスクール 2 名 ジュニア 3 6 名 ジュニアユース 22 名 卒業生 35 名 コーチ 10 名 保護者、関係者 48 名 計 1 53 名の参加者で、午前・午後の部に分かれて楽しくサッカーを行いました。

ジュニアのスタートは、年長 (キッズスクール) ~ 小学 6 年生まで、みんなの前に出て、今年のサッカーに対する抱負を報告、全員しっかりと発表できました。その後は、各コーチからみんなに、お年玉代わりの

年始の挨拶をしました。そして、年初めのサッカーは《年長・1 年生》、《2. 3 年生》、《4. 5. 6 年生》に分かれて紅白戦を行い、各コートで盛り上がっていました。いよいよ親子対決、保護者の方も大人のすごさを子どもたちに見せるナイスプレーを連発し、子どもたちも負けるものと素晴らしいゴールを決めていました。



4・5・6 年生



2・3 年生



年長・1 年生



最後は、親子 PK 対決。お互いに負けるものかと、選手と保護者が真剣勝負。保護者が参加できなかった選手は、コーチを指名し、PK 対決。こちらも大いに盛り上がり、あっという間の3時間でした。



午後からは、卒業生たちがジュニアユースと対抗試合を行い、懐かしいグラウンドでのサッカーを楽しみました。



今年もサッカーがもっともっと上手くなるように一人ひとりを大切に見守っていきたいと思います。こんな事が出来たという喜びを与えられるように褒めること、どんな場面においても判断できるように考えさせること、お互いをリスペクトすること、チャレンジし続けることを大切に指導してまいります。選手や保護者の皆様が『はいつてよかった Diamante』と言っていたできるように、コーチ・スタッフ努力してまいりますので、皆様のさらなる、ご支援・ご協力をお願いいたします。

今年参加していただいた皆様ありがとうございました。帰省中等で参加できなかった皆様、来年も1月3日に【New Year Enjoy Football】を開催します。たくさんの方の参加をお待ちしております。

今年1年が、皆様にとって、Diamante Osaka にとって飛躍の年になりますよう祈念いたします。



みんな笑顔で良い写真が撮れました!